

gran voluntad y con acertada visión de la distinción que les ha sido concedida por su conducta ejemplar y deportiva en el transcurso de toda la temporada, organizaron una serie de festejos a los que se sumaron todos los convecinos sin distinción de clases, para testimoniar la alegría y satisfacción al conseguir el equipo de San Juan, el máximo galardón a la Deportividad.

Los que asistimos, por la tarde, a la entrega de la monumental Copa de Deportividad de la II Zona Agrícola, pudimos constatar el acierto que ha tenido el Comité de Competición al distinguir a los verdaderos deportistas de San Juan, con el premio que deberían anhelar con todo fervor los equipos que participan en el Campeonato del Vallés.

A la llegada, durante la corta estancia y hasta la marcha fueron colmados de atenciones, por parte de las Autoridades, directivos, jugadores, aficionados y convecinos, en forma muy difícil de describir. Pudimos observar en todos ellos su entusiasmo, su amor al Club y una gran deportividad digna de todos los elogios y distinciones, aprovechando algunos momentos conseguimos algunas palabras de los que acompañaron al representante de la II Zona Agrícola, don José María Franco y al Secretario del Comité, señor José Garrell.

D. José María Franco, Secretario de la Hermandad de Labradores de la localidad nos dijo:

—Contento y orgulloso de la distinción concedida, deseando que la II Zona Agrícola continúe esta gran labor deportiva por toda la Comarca del Vallés, ya que demuestra con ello interesarse por todas las cosas de las poblaciones.

D. Francisco Mariné, Presidente del Club:

—Muy contento de haber participado por primera vez en el Campeonato del Vallés, en el que hay muy buenos equipos. Deseo transmitir a todos ellos, desde el simpático semanario HOJA DEPORTIVA, un cariñoso saludo por las atenciones que han recibido en el transcurso del Campeonato. Dar las gracias a

la II Zona Agrícola y en particular al Comité de Competición, por el Premio que nos han concedido y finalmente felicitar al Colegio de Arbitros por su abnegada labor al trasladarse por los campos y hacer factible el Campeonato.

D. Mariano López, Concejal del Ayuntamiento:

—Estoy muy contento del comportamiento de directivos y jugadores que han representado al equipo de la población.

D. Jaime Carré, Secretario del Club, dijo:

—En nombre propio y de toda la Junta ofrecemos nuestros más sinceros agradecimientos a la II Zona Agrícola y en especial al señor Secretario del Comité, señor Garrell, por la buena organización observada durante este II Campeonato. Agradeciendo de todo corazón el Premio de Deportividad, que nos han concedido, esperando que en el próximo Campeonato nos superaremos para hacer honor a esta distinción.

También hemos querido saber la opinión de alguna persona, que no fuera Autoridad, ni de la Junta Directiva y en medio del ambiente de alegría que se respiraba por doquier encontramos a los señores Higinio García y José Llobet, el primero resulta que no es socio, en cambio el segundo es socio y de los buenos, he aquí su modesta opinión:

—Primero de todo debo felicitar a la Junta Directiva y en particular a Ricardó que han sabido, con sus esfuerzos, conquistar para San Juan el máximo galardón de este Campeonato, también debo felicitar a la II Zona Agrícola por el modelo de organización que he podido observar toda la temporada...

—¿...?

—No soy socio, pero dentro mis posibilidades he ayudado y ayudaré al

equipo de San Juan ahora más que nunca...

—Hoy ha sido un domingo feliz que recordaré siempre, hemos ganado el partido y nos ha sido entregada la copa más grande que tiene el equipo. Como socio no me gusta perder y hoy cenaré, porque hemos ganado el partido.

Finalmente hemos querido saber los pensamientos de algún jugador y al finalizar el partido hemos pedido para entrevistarnos con ellos. Estaban muy satisfechos, naturalmente estaban alrededor de una mesa dispuestos a realizar otro partido, el primero en hablarnos fué el capitán del equipo Andrés García.

—Los equipos que más me han gustado han sido el Castelltersol y el San Pedro Vilamajor...

Rosalench, el ex-jugador barcelonés, que a pesar de su edad continúa activo dijo:

—Estoy maravillado de este gran campeonato del Vallés, creo que es necesario que continúe para las poblaciones y para que de la cantera catalana surjan nuevos valores...

Vendrell: «He jugado todos los partidos y estoy contentísimo de todo incluso de este obsequio que hoy nos hacen nuestros Directivos».

Pérez: «El campeonato ha sido muy bien organizado y muy disputado».

Castrillo: «El equipo más fuerte el Palau de Plegamans».

Antes de terminar debo mencionar un nombre: RICARDO OLIVARES, con letras mayúsculas porque se lo merece. Es el hombre que con su fe deportiva, su entusiasmo y su amor propio sabe llevar a los jugadores con una disciplina deportiva ejemplar, sabe lo que es el fútbol y sabe ser deportivo. Creo que el acto de hoy para él ha sido vida, y una gran inyección para continuar en su labor modesta y sencilla de llevar al San Juan Montcada a la conquista de nuevos laureles.

ESPECTADOR

Medas Sitjes

Almendra concentrada

PUIG

GRANOLLERS

Puede tomarse como:

Leche vegetal

Horchata

Mermelada